

Point final d'une année animée autour du grand chemin du Mont St Michel et de la petite croix des pèlerins restaurée près de la grande porte de l'église, l'association invitait à cette sortie symbolique.

Nous étions 80 à y participer le dimanche 4 octobre, ce qui nous amena à utiliser trois voitures en plus du car des Voyages Cantin de Montaudin.



Ce fût une belle journée conviviale pour petits et grands, à découvrir le Mont accompagnés de deux guides et à rejoindre le rocher de Tombelaine, ... en faisant l'expérience des sables mouvants. Une escapade qui aura aussi conduit certains à visiter le bel hôpital d'Avranches pour soigner une fracture du poignet !

Au bilan néanmoins très positif : des sensations, des découvertes, un site exceptionnel pour une journée assez exceptionnelle et pleine de promesses.

Rétrospective en image de [notre sortie au Mont St Michel](#)